



## LETTER OF AUTHORIZATION APPLICATION AND RENEWAL FORM

A Letter of Authorization (LOA) is a mechanism that allows Northwest Territories (NWT) post-secondary institutions to offer programs from other jurisdictions, while ensuring consumer protection for local students.

Post-secondary institutions intending to offer programs from other jurisdictions will need to have successfully completed a System Coordination Review and have been referred by the Minister of Education, Culture and Employment (ECE) to a quality assurance body for a quality assurance review.

- Universities and colleges offering degree programs are required to have a successful institutional review as part of the Campus Alberta Quality Council (CAQC) quality assurance review.
- Private institutions, including private vocational training institutions, are required to have successfully completed a quality assurance private training institution review.

## DEMANDE OU RENOUELEMENT D'UNE LETTRE D'AUTORISATION

L'obtention d'une lettre d'autorisation permet aux établissements postsecondaires situés aux Territoires du Nord-Ouest (TNO) d'offrir des programmes d'autres administrations tout en garantissant la protection des consommateurs ténois.

Les établissements postsecondaires souhaitant offrir des programmes d'autres administrations doivent avoir réalisé un examen de coordination du système, et le ministre de l'Éducation, de la Culture et de la Formation doit soumettre leur dossier à un organisme d'assurance de la qualité à des fins d'examen.

- Les universités et les collèges qui offrent des programmes menant à un grade doivent se soumettre à un examen institutionnel. Cet examen fait partie d'un autre examen de l'assurance de la qualité, celui du conseil de la qualité de Campus Alberta.
- Les établissements privés, dont les établissements de formation professionnelle, doivent se soumettre à un examen d'assurance de la qualité pour les établissements de formation privés.

Name of post-secondary institution applying for the LOA:

Nom de l'établissement présentant une demande pour obtenir une lettre d'autorisation :

Contact information for the post-secondary institution applying for the LOA:

Coordonnées de l'établissement présentant une demande pour obtenir une lettre d'autorisation :

System Coordination Review Complete (a System Coordination Review is required to determine the need and sustainability of the proposed program in the context of the NWT post-secondary education system – see System Coordination Review Application)

L'examen de coordination du système a été réalisé (cet examen est requis pour déterminer la nécessité et la viabilité du programme proposé dans le contexte du système d'éducation postsecondaire des TNO – voir Demande d'examen de coordination du système)

- Yes / Oui  
 No / Non

Renewal Date:

Date de renouvellement :

Private Training Institution Review Complete

L'examen des établissements de formation privés a été réalisé

- Yes / Oui  
 No / Non

Renewal Date:


Date de renouvellement :

Name of the post-secondary institution partnering with NWT post-secondary institution:

Nom de l'établissement postsecondaire associé à l'établissement postsecondaire des TNO :

Contact for the post-secondary institution partnering with NWT post-secondary institution:

Coordonnées de l'établissement postsecondaire associé à l'établissement postsecondaire des TNO :

<p>Describe in detail the proposed program to be offered in the NWT (course outline, learning outcomes, anticipated enrolment, program dates, credential to be earned, practicum information, and any other information that may be useful):</p>	<p>Veillez décrire en détail le programme que vous proposez d'offrir aux TNO (description des cours, résultats d'apprentissage, estimation des inscriptions, dates du programme, attestations d'études obtenues, information sur les stages et toute autre information qui pourrait être utile) :</p>
<p>Has the proposed program been successfully reviewed by a quality assurance body in the jurisdiction of the post-secondary institution partnering with the NWT post-secondary institution? Le programme proposé a-t-il été examiné par un organisme d'assurance de la qualité du territoire ou de la province où se trouve l'établissement postsecondaire associé à l'établissement postsecondaire des TNO?</p>	<p><input type="checkbox"/> Yes / Oui <input type="checkbox"/> No / Non</p>
<p>Name of the quality assurance body that carried out the review of the proposed program: Nom de l'organisme d'assurance de la qualité qui a effectué l'examen du programme proposé :</p>	
<p>Date of next quality assurance review for the proposed program in its jurisdiction: Date du prochain examen d'assurance de la qualité du programme proposé dans son territoire ou sa province :</p>	
<p>Describe in detail the labour market needs in the NWT that the proposed program will address:</p>	<p>Décrivez en détail les besoins du marché du travail auxquels répondra le programme proposé :</p>
<p>Applicant Name: Nom du demandeur :</p>	
<p> Signature of Applicant / Signature du demandeur <span style="float: right;">(yyyy/mm/dd) / (aaaa-mm-jj)</span></p>	